



ANUNCIA MONREAL

Reforma judicial será votada en la primera semana de septiembre

“Son dos días para la discusión y la votación”, señala el legislador morenista

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El próximo líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aclaró que “se mantiene la propuesta” de iniciar el proceso legislativo y el debate de la reforma al Poder Judicial desde la primera sesión del 1 de septiembre en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

“Será en la primera semana de septiembre”, “son dos días para la discusión en lo general, en lo particular y la votación. Puede ser el 3, puede ser el 4 o puede ser el 5 de septiembre”, precisó.

“No hay diferencia entre lo que dije y lo que ahora afirmo, simplemente alguna gente pensó que el día 1 iba a agotarse todo el proceso y se iba a votar; no, vamos a dar el tiempo correcto y suficiente que la ley y el reglamento establecen para ese tipo de reformas en materia constitucional”, indicó.

“Lo he dicho y subrayo ahora: es posible que tengamos dos sesiones, eso no ha cambiado. Puede haber el 1 de septiembre dos sesiones, una de instalación para la recepción del Informe de Gobierno y fijación de

posiciones de los partidos, y podemos convocar a una segunda sesión –que sería la primera sesión ordinaria de la nueva legislatura– donde se iniciará la publicidad del dictamen, para que éste tenga efectos jurídicos”, explicó.

Dijo que “lo que no queremos es ahorrarnos, evadir o allanar el dictamen a un proceso que no esté en la ley”. “No queremos ahorrarnos etapas procesales o votar por mayoría y dispensarlas, sino queremos que haya discusión”.

Pero, recalcó, “no quiere decir que en esa sesión del 1 de septiembre se vaya a agotar la discusión y la votación. Son dos días para la discu-

sión en lo general, en lo particular y la votación. Puede ser el 3, puede ser el 4 o puede ser el 5 de septiembre”.

“Lo que intenté decir y aclarar es que no vamos a abreviar ningún proceso que esté en la ley y en el reglamento, vamos a cumplir estrictamente con el procedimiento formal en materia legislativa”, insistió.

Afirmó que “es la primera reforma y habremos de discutir, deliberar y, en su caso, aprobar”. Comentó, en entrevista en San Lázaro, que “se va a nombrar un grupo de Morena, que integrarán Olga Sánchez Cordero, Leonel Godoy, Mariana Benítez, Julio César Moreno y otros, para que empiece a estudiar el dictamen que ya

está en la Mesa Directiva”.

Recordó que la agenda de septiembre se complementa con dos reformas más, la de la Guardia Nacional, que otorga su operatividad, el mando operativo y disciplinario a la Secretaría de la Defensa Nacional, y la

del reconocimiento a los pueblos originarios, en materia de autonomía de los pueblos indígenas.

Para el tema de los órganos autónomos, insistió en que “no tenemos fecha, pero de los 18 dictámenes aprobados ya en la Comisión de Puntos Constitucionales, sólo quedará desechada la reforma electoral. Esa no se contempló y no hay dictamen y requeriremos una nueva iniciativa”.

PLANCHAN.

En el Senado se aprobará “en la primera quincena de septiembre”: Ignacio Mier.



Mensaje. Ricardo Monreal, futuro líder de diputados de Morena, ayer.

“No vamos a abreviar ningún proceso que esté en la ley y en el reglamento, vamos a cumplir con el procedimiento formal”

RICARDO MONREAL Legislador de Morena